

Drittes Buch.

Das erste Kapitel.

Wie Reineke mit Grimbart dem Dachs an den Hof kam und wie Reineke vor dem König zu sprechen begann.

Reineke kam in des Königs Saal
Zu seiner Verkläger großer Zahl.
Seiner Feinde waren viel vorhanden,
Die ihm alle nach dem Leben standen,
Er sah sie stehn in breiter Schaar.
Sein Muth begann zu sinken zwar,
Doch macht' er sich beherzt aufs Neu
Und schritt durch die Barone frei;
Der Dachs ging hart an seiner Seiten:
So sah man sie vor den König schreiten.
„Freund Reineke,“ hub da Grimbart an,
„Seid jetzt nicht blödd, nur dreist voran!